

Renascer - fördern und wachsen

16.Mai 2019



“Alles, was ihr tut, das tut von Herzen für den Herrn und nicht für die Menschen.”

Kolosser 3,23

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Unser Ziel ist, sie so zu beschäftigen, dass sie auf allen Gebieten auf eine gesunde Art wachsen und gefördert werden. Jedes Programm, sei es ein Wettbewerb, ein Ausflug oder die Zeit zum Spielen, wird vom Team vorbereitet. Hier lernen die Kinder Verantwortung zu übernehmen, Grenzen einzuhalten und sich untereinander zu respektieren.

Der ‘Internationale Tag der Frau’ war Anlass um die Frauen des Stadtviertels zu einem besonderen Nachmittag einzuladen. Pastor Neemias leitete den Nachmittag, wo eine spezielle Botschaft verkündet wurde, dann folgte eine kleine Bastelstunde und frohes Beieinander mit Spiel und Imbiss.

Wir brauchen weiter eure Gebete für die Menschen mit denen wir arbeiten, seien es Kinder oder Erwachsene, sowie für unsere Mitarbeiter, die Kraft und Weisheit brauchen, um die Arbeit recht zu machen. Das “Projeto Renascer” dankt herzlich für alle Hilfe an unsere Kinder und Teenis.

Gott segne alle reichlich.

Regina Assumção
Leiterin von Renascer

Nachrichten

09.Mai 2018



Nachrichten von Renascer - Mai

In der Bibel steht der Adler für Kraft und Stärke. Er ist unermüdlich, baut sein Nest auf hohe...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Mai](#)

09.Mai 2018



[AMB - Das Café Colonial](#)

“Café Colonial”- das ist bei den Menschen unserer Umgebung der Begriff für...

[Weiterlesen ... AMB - Das Café Colonial](#)

17.April 2018



[AMB - Ein spezieller Besuch](#)

Was ist an einem Besuch das Besondere? Ein Besuch gibt uns das Gefühl angenommen zu werden. Jema...

[Weiterlesen ... AMB - Ein spezieller Besuch](#)

17.April 2018



[Nachrichten von Renascer - April](#)

Ich freue mich, dass es diesen Weg gibt, Nachrichten von Renascer mitzuteilen. Mit den Kindern un...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - April](#)

17.April 2018



[Ostergrüße aus Malawi](#)

Dieses Jahr durften wir die Karfreitagsverzweiflung und die überschwängliche Osterfreude hautna...

[Weiterlesen ... Ostergrüße aus Malawi](#)

17.April 2018



[Uganda-Update](#)

Liebe Leser, im Rahmen der letzten FCM-Reise nach Uganda im März 2018 haben wir uns auch vor Ort...

[Weiterlesen ... Uganda-Update](#)

17.April 2018



[Das Osterfest bei PARA](#)

Ende März Anfang April hatten wir ein wunderbares Osterfest hier in der Therapeutischen Gemeinsc...

[Weiterlesen ... Das Osterfest bei PARA](#)

16.April 2018



[Einsatz bei HHM - das Ehepaar Steger berichtet](#)

Im Februar 2018 konnte ich mir einen konkreten Eindruck von der Atmosphäre in einem Kinderheim m...

[Weiterlesen ... Einsatz bei HHM - das Ehepaar Steger berichtet](#)

28.März 2018



[FCM und AMB - Gemeinsam dran!](#)

Unter diesem Titel möchte ich die diesjährige Reise vom FCM nach Brasilien beschreiben. Doch wi...

[Weiterlesen ... FCM und AMB - Gemeinsam dran!](#)

Seite 13 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- 13
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)